

Lesben- und Schwulenverband in Deutschland
Bundesgeschäftsstelle
Pipinstraße 7

50667 Köln

Berlin, 08.04.2010

20 Jahre Lesben- und Schwulenverband in Deutschland – Ein Grund zur Gratulation

An die LSVD – Mitglieder

Seit inzwischen 20 Jahren kämpft der Lesben- und Schwulenverband in Deutschland für gleiche Rechte Homosexueller. Dies sind 20 Jahre intensiver schwul-lesbischer Aufklärungsarbeit in der viel erreicht wurde. erinnert sei hier an die Streichung des § 175 StGB, der Einsatz für das Lebenspartnerschaftsgesetz und deren weiteren rechtlichen Anpassung, der Einsatz zur Erweiterung des Artikel 3 GG. Viel wurde erreicht, trotzdem gibt es noch viel zu tun. Ein Indiz dafür, dass der LSVD unersetzlich ist.

Im Namen des Bundesvorstandes und aller Mitglieder des Verbandes lesbischer und schwuler Polizeibeamter in Deutschland möchte ich Euch herzlichst zum 20. Jahrestag gratulieren.

Wir freuen uns schon jetzt auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit und Unterstützung in unserer gemeinsamen Arbeit. In vielen Bereichen haben wir bereits eine breite Unterstützung von Euch erhalten, wie zu unseren jährlich durchgeführten Bundesseminaren. Die uns in den letzten Jahren nach Berlin, Stuttgart, Bernau, München und Hamburg führten. Diese gute Arbeit wollen wir weiterhin fortsetzen und intensivieren.

Mit freundlichen Grüßen

Marco Klingberg
(Bundesvorstand VelsPol Deutschland)